

(PODCASTS, 09/09/2015) Este es el audio del programa Actualidad Evangélica, correspondiente al 09/09/2015.



Esperanza Suárez y Jorge [González](#) presentan "Actualidad Evangélica", la revista radial de noticias pro

SINOPSIS

Hola, amigos y amigas, bienvenidos a Actualidad Evangélica, este espacio de noticias producido por la Federación de Iglesias Evangélicas de España en colaboración con Radio Encuentro / Radio Cadena de Vida, que llega a ustedes a través de las diferentes emisoras amigas de España e Hispanoamérica.

Un placer recuperar el contacto con nuestros amigos y amigas oyentes, después del descanso

vacacional. Deseamos que todos nuestros amigos y amigas hayan podido descansar y recuperar energías, y les agradecemos que hoy vuelvan a acompañarnos en esta propuesta informativa semanal.

Les avanzamos los temas que hoy vamos a desarrollar en nuestro programa:

LLAMADO A LA SOLIDARIDAD EVANGÉLICA CON LOS REFUGIADOS

La Plataforma Evangélica para Situaciones de Emergencia (PESE) ha impulsado una campaña de solidaridad para con los refugiados. Esta plataforma, creada en 2003 para canalizar la solidaridad de los evangélicos españoles ante situaciones de emergencia producidas por catástrofes naturales y otras causas similares, está integrada por una docena de entidades e iglesias evangélicas, y es coordinada por Diaconía España. Hoy entrevistamos en nuestros estudios a Enrique del Árbol, presidente de Diaconía, para hablar sobre el tema

PREMIAN A ORGANIZACIÓN EVANGÉLICA POR SU DEFENSA DE LOS CRISTIANOS PERSEGUIDOS

El Partido Popular ha distinguido, el pasado jueves 3 de septiembre, con el “Premio Oswaldo Payá: por los derechos humanos y las libertades”, a la entidad sin ánimo de lucro [“Puertas Abiertas”](#), en el transcurso de la Escuela de Verano del PP que se está celebrando en la localidad gerundense de Lloret de Mar.

Esta organización –que sirve a los cristianos perseguidos- fue fundada por el Hermano Andrés en 1955, su sede internacional está en Holanda, cuenta con más de 20 oficinas alrededor del mundo y trabaja en 60 países. El director de Puertas Abiertas, Ted Blake, nos explica el motivo del premio y lo que ello supone.

MADRID: Cientos de líderes juveniles comparten experiencias en “iMagina”

Especialidades Juveniles celebró los pasados días 4 y 5 de septiembre “iMagina”, la Cumbre Nacional de Líderes de Jóvenes de 2015 en la que más de seiscientas personas han podido conocer y debatir ideas sobre el trabajo juvenil en las iglesias evangélicas. Nuestro compañero Mateus Rodrigues estuvo allí, y nos lo cuenta en primera persona.

Esperamos que os guste el programa. ¡Gracias por seguirnos!

Recordad que también podéis escuchar los programas anteriores y entrevistas completas [en Actualidad Evangélica](#)

Fuente: [Actualidad Evangélica](#) | Radio Encuentro - Radio Cadena de Vida